**REFORMA** 

8

02/09/2024







SIEMPRE sí Morena y sus aliados metieron el acelerador a la aplanadora para que mañana quede aprobada la reforma judicial y, anoche mismo, le dieron primera lectura a pesar de los extrañamientos de la oposición.

EL PLAN es votar mañana en lo general, el miércoles en lo particular y todo indica que las protestas estudiantiles y de jueces, las presiones de organismos civiles, empresariales y la postura de **EU** provocaron el acelere.

EL ÚLTIMO informe presidencial no dejó duda de que nada ni nadie detendrá a la maguinaria oficialista. La "consulta" a mano alzada en un Zócalo lleno de militantes de la 4T es un desplante que podría tomarse a broma si no fuera por el asunto de fondo: se lanzó un mensaje al gobierno estadounidense para que vea que hay un "gran apoyo" a la reforma.

ALGO ASÍ estilaban líderes como Fidel Castro, Hugo Chávez o Daniel Ortega al retar desde sus plazas llenas al "Imperio". A estas alturas de la historia, el Zócalo de ayer parece caricatura... pero no es un chiste, aunque lo parezca.

VAYA arranque tuvo la 66 Legislatura con la entrega del Informe de Gobierno presidencial.

HASTA ahora, cada año había sido un acto protocolario y respetuoso desde que los **opositores** de otros sexenios, y que hoy son gobierno, pidieron que el 1 de septiembre dejara de ser el **Día del Presidente** 

y se convirtiera en el Día del Congreso.

POR ELLO, lo que hizo aver la secretaria de Gobernación, Luis María Alcalde, al tomar la tribuna y armar un mitin enalteciendo al Presidente recordó los viejísimos tiempos del partido único.

INTERESANTES resultaron los posicionamientos de los distintos partidos. Por MC, habló el senador Clemente Castañeda quien dijo que con el Plan C y todos los pendientes que deja la administración saliente, van a querer hacer responsable a la presidenta Claudia **Sheinbaum** de los errores del gobierno actual.

LA REGIA Marcela Guerra dijo que el PRI apoyará lo bueno del próximo gobierno y no lo malo, dejando abierta la puerta para negociar, mientras que la blanquiazul **Noemí Berenice Luna** no abrió ni una rendija reivindicando al PAN como el partido de la resistencia.

EN LA CDMX, Morena y sus aliados van por todo. NO SÓLO insistieron hasta que el **Tribunal** Electoral capitalino anuló la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc, que ganó la candidata de la alianza PAN-PRI-PRD, Alessandra Rojo de la Vega a la morenista Caty Monreal, también se quedaron con la mayoría calificada en el Congreso local. ADEMÁS, lo hicieron avasallando a la oposición, doblando las leyes al límite y burlando la voluntad de los votantes al sumar a su bancada a diputados que llegaron con votos por el PAN, el PRI y el PRD. Y esto, apenas comienza.